



Presentado el epistolario  
de Ramón y Cajal

## El correo del Nobel

La Biblioteca Nacional fue el lugar elegido ayer para la presentación del «Epistolario de Santiago Ramón y Cajal», una publicación con la correspondencia inédita del científico, en la que queda patente su amor por la ciencia y por su país. Son un total de 3.510 cartas, en las que el Nobel trata de difundir el patrimonio intelectual español. La edición corre a cargo de Juan Antonio Fernández Santarén y la Fundación Ignacio Larramendi.